
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta: 6

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 17 de junio 2024

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:35

Lugar: Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

D. Vicent Francesc Sales Mateu
D. Luciano Ferrer Pons
Dª. Belén Náger Escorihuela
D. Gerard Corella Aymerich
D. Jesús Pérez Almazán
Dª. Anunciación Láinez  
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Pablo Ibañez García
Dª. Concepción Guillamón Albalate

M  iembros ausentes:  

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

Presidente (PP)
Vicepresidente (VOX)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (PP)
Vocal (PSOE)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
A. Veinal i Esportiva Venta Nova
AVV La Choquera
 
EXCUSA AUSENCIA (*)

Concejal (PSOE)
AMPA Ceip Vicente Artero

Secretaria:
Yolanda Bayot Edo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:  

  1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA DE  LA JUNTA DEL DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 27 DE MAYO DE 2024.

Se aprueba el acta ordinaria de la Junta del Distrito Oeste celebrada el  27 de 
mayo de 2024, por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- INFORME DEL PRESIDENTE.

El  Sr  Presidente  informa que  ya está  en  funcionamiento  el  nuevo  servicio  de 
autobús para las urbanizaciones de montaña del distrito Oeste, ampliando un autobús más 
a la línea 6 ya existente. Este servicio será desde el 15 de junio hasta el 17 de septiembre 
de 2024. C

ód
. V

al
id

ac
ió

n:
 4

9R
6M

PA
AJ

7N
EP

D
AA

66
ZN

Q
KD

G
7 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 1

 d
e 

8 



3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por parte de la Secretaria, se procede a la lectura de las contestaciones que han 
emitido los diferentes negociados.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Grupo Roser, Ctra Borriol y 
adyacentes, informa que efectivamente, la hierba del Camino Collet se ha cortado hace 
una semana aproximadamente, pero que ya ha crecido de nuevo unos 6 dedos, por ello 
solicita que en aquellos tramos que se pueda que se pulverice. 

En el  Parque del  Roser,  hay plantadas hierbas aromáticas,  pero que hay que 
volver a plantar, puesto que se han secado las existentes. 

Solicita que ahora que se está revisando el nuevo contrato del servicio Bicicas se 
tenga en cuenta la  instalación de una nueva parada de bicicletas en el  Grupo Roser, 
concretamente en la lado del centro cívico, en la calle Costa Rica.

En el Camino Collet, con calle Costa Rica, hay contenedores selectivos, solicita 
que se limpien a fondo, puesto que allí hay gente que se orina y está muy sucio y huele 
muy mal. 

En marzo de 2023, se aprobó por Junta de Gobierno el nombre del Parque del 
Roser, por lo que se solicita que cuando se abra un SMC aparezca la nueva dirección y no 
la anterior que era Plaza Jaime Ribes. 

Reitera  la  petición  de  que  se  tale  el  pino  que  hay  a  la  entrada  del  Nuevo 
Cementerio.

Hace aproximadamente 2 meses, se instalaron placas reflectantes en las farolas 
de la  Cuadra Segunda,  pero se dejaron 4 por  instalar,  es por  ello  que solicita  que se 
terminen de colocar en todas las farolas. 

Solicita la limpieza del Barranco del Sol, desde el puente de la Carretera Borriol 
hacia la entrada de la rotonda de la Silla.  

Reitera  que  se  eliminen  los  postes  de  telefónica  de  madera  existentes  en  el 
Camino Collet con calle Costa Rica, puesto que todos los cables ya están preparados para 
enterrados y es innecesario la existencia de esos postes, una vez se hayan realizado los 
trabajos.

La  Sra.  Anunciación  Láinez,  vocal  (PSOE),  pregunta  si  el  proyecto  de 
Urbanización de la Joquera incluye también el Racó del Mercader, a lo que el Presidente 
del Distrito indica que si.

Pregunta si pronto van a tirar la solera de hormigón en la parcela comunitaria del 
Racó de Mercader, a lo que el Presidente del Distrito informa que en breve se iniciarán los 
trabajos, pero que no tirarán solera de hormigón, sino un asfalto especial, tal y como el que 
utilizan en la zona de la Marjal.

En la  Avda.  Enrique Gimeno, al  lado de la  rotonda del  Deporte,  hay una una 
parcela llena de hierbas que es de titularidad municipal, solicita que se limpie. C
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El  Sr.  Pablo Ibañez,  representante de la  A.Veinal  i  Esportiva  Venta  Nova, 
agradece  la instalación de las farolas en el callejón, al igual que la reparación mediante 
asfalto de la entrada a la Asociación de Vecinos. 

Pone una reclamación al barrendero de la zona, puesto que no limpia y hay una 
queja general de todos los vecinos. 

Solicita que se instale una parada de Bicicas en la zona del nuevo parque de 
Venta  Nova,  aprovechando  que  se  está  estudiando  el  nuevo  contrato  del  servicio  de 
Bicicas.

Reitera la petición de que se instale la señal indicando “Venta Nova” antes de 
llegar a la misma rotonda, que es donde está la única señal que hay y no se aprecia. 

Solicita que se limpie la broza que hay encima del puente que cruza la autopista, 
ya está solicitado por SMC, pero lo reitera por aquí también.

Frente a la Ctra. Alcora número 476 hay un contenedor verde, siempre está lleno 
de enseres, solicita que se cambie unos 50 metros, en la acera de enfrente, donde están 
situados los otros contenedores de reciclaje. 

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, hay tres árboles 
en la Cuadra la Salera que ya no están,  desde el  Centro Urban hasta la Ctra.  Alcora, 
siendo dos de ellos de los últimos que se plantaron. 

Solicita que se reparchee la Cuadra Saboner hasta el Grupo San Lorenzo. 

Reitera que se pinten las señales horizontales de la calle Cap i Corp.

El Sr. Jesús Pérez, vocal (Alcaldía),  indica que los árboles que hay en la calle 
Juan Bautista Folia Prades sean revisados, puesto que están muy inclinados y pueden 
caer  sobre  los  vehículos  estacionados,  además  que  las  raíces  están  levantando  el 
pavimento y la acera. 

La  Sra.  Concepción  Guillamón,  representante  de  la  AVV  La  Joquera, 
agradece la instalación del nuevo servicio de bus para las urbanizaciones de montaña. 

Solicita  más  limpieza  en  las  calles  de  la  urbanización  y  en  la  zona  de  los 
contenedores de basura. 

Indica que el otro día abrieron un SMC para que limpiaran de hierbas la parcela y 
arrelgar las moreras de la Asociación de Vecinos, a lo que el SMC les contestó que no 
podían hacer  la  limpieza puesto que era  una parcela  privada,  cuando siempre la  han 
limpiado sin problema.

Solicita  información  sobre  los  lindes  de  Castellón  –  Borriol.  El  Presidente  del 
Distrito informa que la semana pasada tubo una reunión con el Alcalde y que por ambas 
partes hay intención de cambiarlos en beneficio de los dos, tanto para Castellón como para 
Borriol.

Reitera  una  respuesta  para  la  instalación  de  cámaras  en  la  entrada  de  la 
urbanización.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 4
9R

6M
PA

AJ
7N

EP
D

AA
66

ZN
Q

KD
G

7 
Ve

rif
ic

ac
ió

n:
 h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 3
 d

e 
8 



Solicita que se instalen las placas con la dirección de calle Cova de les Meravelles 
y calle Esbarzer. 

Solicita que para la campaña de anti mosquitos se incluya a la Urbanización de la 
Joquera, a lo que el Vicepresidente del Distrito Oeste, el Concejal de Sanidad, Luciano 
Ferrer, responde que si que están incluidos. 

Agradece el trabajo realizado por parte de los equipos de limpieza de montaña y 
Barranco Almela, indica que ha sido un gran trabajo y muy necesario. 

Solicita que se vuelva hacer una reunión para la Prevención de incendios en la 
Urbanización de la Joquera.

El Sr. Gerard Corella, vocal (Alcaldía) informa que en la calle Gátova, entre el 
colegio Vicente Artero y Centro de estudios Izquierdo, hay mucha gente a altas horas de la 
madrugada que molestan a los vecinos y además saltan las vallas del centro escolar para 
jugar al fútbol.

El Sr. Pedro Bermúdez, representante de la AVV Grupo Reyes y Ctra. Alcora, 
reitera la petición de que se suba la señal de Grupo Reyes, puesto que  al hacer las obras 
han bajado la señal y hay peligro de que se golpee la gente.

Solicita  que  se  instale  una  parada  de  Bicicas,  puesto  que  ahora  se  está 
estudiando el nuevo contrato del servicio Bicicas.

Informa que hay una fuga de agua hace dos semanas en la Cuadra Casaña, han 
pasado avisos a Facsa, pero no han arreglado nada, está al lado del desguace, a 100 
metros de la Carretera Ribesalbes. 

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas y  treinta y cinco minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman  el 
Presidente y la Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta: 6

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 17 de juny de 2024

Hora inicie/fi: 19:30 / 21:35

Lloc: Tinença Alcaldía Oest

Membres assistents:

D. Vicent Francesc Sales Mateu
D. Luciano Ferrer Pons
Dª. Belén Náger Escorihuela
D. Gerard Corella Aymerich
D. Jesús Pérez Almazán
Dª. Anunciación Láinez  
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Pablo Ibañez García
Dª. Concepción Guillamón Albalate

M  embr  e  s absents:  

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

Presidente (PP)
Vicepresidente (VOX)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (PP)
Vocal (PSOE)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
A. Veinal i Esportiva Venta Nova
AVV La Choquera
 
EXCUSA ABSÈNCIA (*)

Concejal (PSOE)
AMPA Ceip Vicente Artero

Secretària:
Yolanda Bayot Edo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia 
establit:  

1r.-  APROVACIÓ  DE  L'ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRICTE  OEST 
CELEBRADA EL 27 DE MAIG DE 2024.

S'aprova l'acta ordinària de la Junta del Districte Oest celebrada el 27 de maig de 
2024, per unanimitat dels membres de la Junta.

2n.- INFORME DEL PRESIDENT.

El Sr President informa que ja està en funcionament el nou servici d'autobús per a 
les urbanitzacions de muntanya del districte Oest, ampliant un autobús més a la línia 6 ja 
existent. Este servici serà des del 15 de juny fins al 17 de setembre de 2024.
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3r.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Per part de la Secretària, es procedix a la lectura de les contestacions que han 
emés els diferents negociats.

4t.- PRECS I PREGUNTES.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representant  de  l'AV  Grup  Roser,  Ctra  Borriol  i 
adjacents, informa que efectivament, l'herba del Camí Collet s'ha tallat fa una setmana 
aproximadament, però que ja ha crescut de nou uns 6 dits, per això sol·licita que en aquells 
trams que es puga que es polvoritze. 

Al  Parc del  Roser,  hi  ha plantades herbes aromàtiques,  però que cal  tornar a 
plantar, ja que s'han assecat les existents. 

Sol·licita que ara que s'està revisant el nou contracte del servici Bicicas es tinga 
en compte la instal·lació d'una nova parada de bicicletes en el Grup Roser, concretament 
en la costat del centre cívic, al carrer Costa Rica.

En el Camí Collet, amb carrer Costa Rica, hi ha contenidors selectius, sol·licita 
que es netegen a fons, ja que allí  hi ha gent que s'orina i està molt  brut i  fa olor molt 
malament. 

Al març de 2023, es va aprovar per Junta de Govern el nom del Parc del Roser, 
per la qual cosa se sol·licita que quan s'òbriga un SMC aparega la nova direcció i  no 
l'anterior que era Plaza Jaime Ribes. 

Reitera la petició que es tale el pi que hi ha a l'entrada del Nou Cementeri.

Fa aproximadament 2 mesos, es van instal·lar plaques reflectores en els fanals de 
la  Quadra  Segona,  però  es  van  deixar  4  per  instal·lar,  és  per  això  que  sol·licita  que 
s'acaben de col·locar en tots els fanals. 

Sol·licita la neteja del Barranc del Sol, des del pont de la Carretera Borriol cap a 
l'entrada de la rotonda de la Silla. 

Reitera que s'eliminen els pals de telefònica de fusta existents en el Camí Collet 
amb carrer  Costa  Rica,  ja  que tots  els  cables  ja  estan preparats  per  a  enterrats  i  és 
innecessari l'existència d'eixos pals, una vegada s'hagen fet els treballs.

La Sra. Anunciació Láinez, vocal (PSOE), pregunta si el projecte d'Urbanització 
de la Joquera inclou també el Racó del Mercader, al que el President del Districte indica 
que si.

Pregunta si prompte tiraran la solera de formigó en la parcel·la comunitària del 
Racó de Mercader, al que el  President del Districte informa que en breu s'iniciaran els 
treballs,  però que no tiraran solera de formigó,  sinó un asfalt  especial,  tal  com el  que 
utilitzen en la zona de la Marjal.

En  l'Av.  Enrique  Gimeno,  al  costat  de  la  rotonda  de  l'Esport,  hi  ha  una  una 
parcel·la plena d'herbes que és de titularitat municipal, sol·licita que es netege. 
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El  Sr.  Pablo Ibañez,  representant de la A.  Veinal  i  Esportiva Venda Nova, 
agraïx la instal·lació dels fanals en el carreró, igual que la reparació mitjançant asfalt de 
l'entrada a l'Associació de Veïns. 

Posa una reclamació a l'escombrariaire de la zona, ja que no neteja i hi ha una 
queixa general de tots els veïns. 

Sol·licita que s'instal·le una parada de Bicicas en la zona del nou parc de Venda 
Nova, aprofitant que s'està estudiant el nou contracte del servici de Bicicas.

Reitera la petició que s'instal·le el senyal indicant “Venda Nova” abans d'arribar a 
la mateixa rotonda, que és on està l'únic senyal que hi ha i no s'aprecia. 

Sol·licita  que  es  netege  la  brossa  que  hi  ha  damunt  del  pont  que  travessa 
l'autopista, ja està sol·licitat per SMC, però el reitera per ací també.

Enfront de la Ctra. l'Alcora número 476 hi ha un contenidor verd, sempre està ple 
d'estris, sol·licita que es canvie uns 50 metres, en la vorera de davant, on estan situats els 
altres contenidors de reciclatge. 

El Sr. José Vte. Álvarez, representant de l'AV El Saboner, hi ha tres arbres en 
la Quadra la Salera que ja no estan, des del Centre Urban fins a la Ctra. l'Alcora, sent dos 
d'ells dels últims que es van plantar. 

Sol·licita que es repartxee la Quadra Saboner fins al Grup Sant Lorenzo. 

Reitera que es pinten els senyals horitzontals del carrer Cap i Corp.

El Sr. Jesús Pérez, vocal (Alcaldia), indica que els arbres que hi ha al carrer 
Juan Bautista Folia Prades siguen revisats, ja que estan molt inclinats i poden caure sobre 
els vehicles estacionats, a més que les arrels estan alçant el paviment i la vorera. 

La Sra.  Concepción Guillamón, representant de l'AV La Joquera,  agraïx la 
instal·lació del nou servici de bus per a les urbanitzacions de muntanya. 

Sol·licita més neteja als carrers de la urbanització i en la zona dels contenidors de 
fem. 

Indica que l'altre dia van obrir un SMC perquè netejaren d'herbes la parcel·la i 
reparar les moreres de l'Associació de Veïns, al que el SMC els va contestar que no podien 
fer la neteja perquè era una parcel·la privada, quan sempre l'han netejada sense problema.

Sol·licita informació sobre els límits de Castelló – Borriol. El President del Districte 
informa que la setmana passada tub una reunió amb l'Alcalde i que per totes dues parts hi 
ha intenció de canviar-los en benefici dels dos, tant per a Castelló com per a Borriol.

Reitera  una  resposta  per  a  la  instal·lació  de  cambres  en  l'entrada  de  la 
urbanització.

Sol·licita que s'instal·len les plaques amb l'adreça de carrer Cova dels Meravelles i 
carrer Esbarzer. 
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Sol·licita que per a la campanya d'anti mosquits s'incloga a la Urbanització de la 
Joquera, al que el Vicepresident del Districte Oest, el Regidor de Sanitat, Luciano Ferrer, 
respon que si que estan inclosos. 

Agraïx el treball realitzat per part dels equips de neteja de muntanya i Barranco 
Almela, indica que ha sigut una gran faena i molt necessari. 

Sol·licita  que  es  torne  fer  una  reunió  per  a  la  Prevenció  d'incendis  a  la 
Urbanització de la Joquera.

El Sr. Gerard Corella, vocal (Alcaldia) informa que al carrer Gátova, entre el 
col·legi Vicente Artero i Centre d'estudis Esquerre, hi ha molta gent a altes hores de la 
matinada que molesten als veïns i a més salten les tanques del centre escolar per a jugar 
al futbol.

El Sr. Pedro Bermúdez, representant de l'AV Grup Reis i Ctra. l'Alcora, reitera 
la petició que es puge el senyal de Grup Reis, ja que en fer les obres han baixat el senyal i 
hi ha perill que es colpege la gent.

Sol·licita que s'instal·le una parada de Bicicas, ja que ara s'està estudiant el nou 
contracte del servici Bicicas.

Informa que hi ha una fuga d'aigua fa dos setmanes en la Quadra Casaña, han 
passat avisos a Facsa, però no han arreglat res, està al costat del desballestament, a 100 
metres de la Carretera Ribesalbes. 

I  no havent-hi  mes assumptes que tractar,  s'alça  la  sessió,  sent  les vint-i-una 
hores i trenta-cinc minuts, estenent-se d'ella la present acta, que firmen el President i la 
Secretària de la Junta, en el lloc i data al principi expressats.
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